

Assemblée Générale de la CODEF le 24 juin 2019

Ce 24 juin 2019, l'Assemblée Générale de la CODEF à laquelle vous avez été nombreux à participer s'est tenue pour la première fois à la Charlemagn'rie, association membre de la CODEF, afin de pouvoir accueillir plus de monde. Nous avons également opté pour un format plus dynamique en incluant une conférence / débat autour du dialogue social et votre participation active a permis de beaux échanges.



Vous trouverez le rapport d'activités 2018 de la CODEF sur le site : <https://www.codef.be/presentation/rapports-dactivites/>.